

Die SG Mittelmosel Leiwen setzt sich bei Ü-40 Regionalmeisterschaft Südwestdeutschland durch

AH Ü-40 Regionalmeisterschaft
Südwestdeutschland 2017

Am 26.

Juni fanden die AH Ü-40 Regionalmeisterschaften von Südwesstdeutschland statt. Qualifiziert für die Regionalmeisterschaft hatten sich die jeweiligen Verbandsmeister und Vizemeister SG Kirchen/Alsdorf, SG Mittelmosel/Leiwen (beide Rheinland), TB Jahn Zeiskam, SV Pfingstweide (beide Südwesst) und SV Borussia Spiesen, SG Urweiler/Oberthal/Freisen (beide Saarland).

Favoriten

auf den Titel waren die Teams der SG Mittelmosel Leiwen und der TB Jahn Zeiskam.

Im vorigen Jahr standen diese beiden Teams im Finale und das gewannen die

Kicker von der Mosel mit 2:0. Beim DFB-Ü40-Cup konnte dann das Team aus Zeiskam

überzeugen, das ins Halbfinale kam und am Ende Platz 4 belegte. Die Oldies der SG Mittelmosel/Leiwen mussten im Fussball Verband Rheinland in diesem Jahr den Meistertitel den Kickern der SG Kirchen-Alsdorf

überlassen, als Vizemeister gingen sie dann in die Regionalmeisterschaften und dort mischten sie ihre Gegner dann auf.

Aber nicht der hochgehandelte TB Jahn Zeiskam wurde Vizemeister und lässt das

Ticket nach Berlin, nein es war der Rheinlandmeister SG Kirchen-Alsdorf, der

sich gegen die Konkurrenz behauptete und nun vom 15.-17. September nach Berlin

zum 11.DFB-Ü40-Cup führt. Für den Fussball Verband Rheinland ist dies eine

Premiere, denn zwei Mannschaften aus dem Landesverband werden im Berliner

Olympiapark um die Deutsche Ü-40 Meisterschaft mitspielen für die sich bis jetzt der amtierende Meister SpVgg. Blau-Weiß 1890 Berlin und SV Bad Kleinen aus Nordostdeutschland sowie SV Eintracht 1912 Verlautenheide und der Ländler SV aus Westdeutschland, qualifiziert haben.

Â